
◆開　会　
　◆唱　歌　ロータリーソング（我等の生業）
　◆「四つのテスト」唱和　
　

カルヤン・バネルジー
２０１１‐１２年度国際ロータリー会長

週　報

№４６

クラブ会長方針
　原点にかえり大いに語ろうロータリーを
　①会員相互・家族との親睦を図ろう
　②会員が中心の明るく楽しい例会運営
　③こころを伝える広報をし、仲間を増やそう
　④ＣＬＰの検討

例　　　会　　　記　　　録　（2012．6．29（金））　　通算2，900回

◆プログラム予定
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（年間方針発表）
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予算承認

クラブフォーラム
２０１２～２０１３
事業計画発表

クラブフォーラム
２０１２～２０１３
事業計画発表



◆出席報告
　本　日　６月２９日　　会員数５０名　　出席者　　３２名　　出席率　　７２．７３%
　前々回　６月１５日　　会員数５０名　　修正出席者４４名　　出席率　１００．００%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
　桂田　重信会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２８日（６／２９分）
　濱﨑日出夫会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２８日（６／２９分）
　藤田　　茂会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２７日（６／２９分）
　井本　雅也会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２７日（６／２９分）
　堤　　哲雄会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２７日（６／２９分）
　小黒　清人会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２７日（６／２９分）
　江角　清次会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２５日（６／２９分）
　尾上　喜秀会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２６日（６／２２分）
　大久保義郎会員　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２５日（６／２２分）
　高木　史郎会員　２０１２年地区協議会	 ６月２９日（６／２２分）
　中野　哲郎会員　２０１２−１３年会員増強セミナー	 ６月２９日（６／２２分）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
　覚野　成広会長……皆様のお陰をもって、無事１年を終える事が出来ました。
　　　　　　　　　　ありがとうございました。
　西田　秀雄幹事……１年間ありがとうございました。皆様の友情に深く感謝申し上げます。
　新井　哲三会員……覚野会長、一年間御苦労様でした。本日の最終例会、休ませて頂きま

すが、ニコニコにて御礼にかえさせて頂きます。
　後藤　純次会員……６月２３日の引継ぎ家族例会に多数のご参加頂きまして、ありがとう

ございました。
　信原　智彦会員……覚野会長、西田幹事、１年間ご苦労様でした。
　濱尾　　繁会員……覚野会長、西田幹事のおふた方、一年間御苦労様でした。
　　　　　　　　　　お世話になりました。
　脇谷　政孝会員……覚野会長、西田幹事、１年間お疲れ様でした。先日、井上会員にバッ

タリお会いしました。皆様方によろしくお伝え下さいとのことでした。
　伊藤長次郎会員……会長、幹事さん、はじめスタッフの皆様、楽しい一年を有難うござい

ます。
　早退１名



◆幹事報告（２，９００回）
　○ガバナーエレクト事務所より、７月ロータリー

レイト、１ドル８０円のご報告が届いておりま
す。

　○ＲＩ　Ｆｉｎａｎｃｅより、２０１２年７月半期報告に
おける変更についてが届いております。

◆本日のプログラム

◎会長挨拶
　いよいよ本年度最後の例会となりました。
　非常に緊張をした一年でありましたが、なんとか
今日を迎えることが出来ましたのも、偏に会員の皆
様のご協力と各委員長様のご努力の賜と、心より感
謝をしております。
　その中でも、常に行動を共にし、支えて頂いた西
田幹事、長い経験の中から的確なアドバイスを頂い
た山名副会長、自分の職務以外の所まで積極的に協
力を頂き親睦を盛り上げて頂いた坂井副幹事、そし
て事務局としてお世話になりました中井様、森様には重ねて厚くお礼を申し上げます。
ありがとうございました。
　さて、本年度は，カルヤン・バネルジーＲＩ会長の「こころの中を見つめよう　博愛を
広げるために」というテーマのもと、久野ガバナー、大庫ガバナー補佐のご指導を頂き、
会長方針を「原点にかえり大いに語ろうロータリーを」をテーマに、次の４項目を運営方
針とし、活動をしてまいりました。
　①会員相互・家族との親睦を図ろう
　②会員が中心の明るく楽しい例会運営
　③心を伝える広報をし、仲間を増やそう　
　④ＣＬＰの検討
であります。
　本来であれば、詳細をご説明をし、お一人お一人にお礼を申し上げるところではありま
すが、私の反省と、次年度への申し送りというかたちでお許し頂きたいと思います。
　まず、今年度はロータリー財団を通じての東北への義援金ということで、昨年度に引き
続きご協力を頂き、中でも１０００ドルの大口寄付も多くの方に拠出して頂き財団へ送金
することが出来ました。

覚野成広会長

西田秀雄幹事



会　長　覚野　成広　　　　　　幹　事　西田　秀雄　　　　　　雑誌会報委員長　井本　雅也
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

　そして、新たにインターアクトクラブを交えて行った新世代会議では、叔父の葬儀と重
なり、１６年目にして初めてホストクラブ会長不在の中、開催をして頂きました。佐野委
員長、青松ＲＣ内海会長には大変ご迷惑をおかけしました。
　今になって思うのですが、一番反省をするところは、毎例会での「会長の時間」ばかり
が気になり、年当初に描いて運営方針に沿った運営が出来なかった所だろうと思います。
重ねてお詫びを申し上げます。
　また昨年に続いて残念なことですが、片岡会員、坂牛会員の２名の会員を喪いました。
改めてご冥福をお祈り致します。
　しかし、中尾委員長率いる会員増強・職業分類委員会のご協力により、転勤による会員
の交代も含めて７名の新しい会員を増強して頂き、大きな変動もなく次年度に引き継ぐこ
とが出来ましたこと、厚くお礼を申し上げます。
　最後になりましたが、６０周年の年を率いて頂きます山名会長、坂井幹事に対しまして
も、より一層のご協力をお願い致しますと共に、病気療養中の井上会員、永野会員の早期
復帰と、出席免除で休まれている会員も含め全員で６０周年をお祝いできることを心から
願い、会長退任の挨拶とさせて頂きます。
　一年間ありがとうございました。

◎幹事挨拶
・クラブ現況報告
・Simple,	 Smart,	 Speedyの３Sを目標に１年間、
幹事を務めさせて頂き、皆様の御協力により無
事、終えることができました。本当に有難うご
ざいました。

西田秀雄幹事


